



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARDI 2 SEPTEMBRE 2025

Austérité

Tous en grève le 18 septembre !

Le 18 septembre, nous devons être dans la rue. Ce rendez-vous est devenu inévitable : la pression sociale est démesurée. Une fois de plus, le gouvernement a choisi de faire payer les travailleuses et les travailleurs, les plus fragiles, les retraités, les malades... Aujourd'hui, ce sont tous les salariés qui voient leur avenir menacé.

QUE CONCOCTE LE GOUVERNEMENT ?

- **Suppression** de deux jours fériés.
- **Coupes massives** dans les services publics.
- **Remise en cause** du droit du travail.
- **Nouvelle réforme** de l'Assurance chômage.
- **Gel des** prestations sociales.

ASSEZ, C'EST ASSEZ !

Le monde du transport, pilier de notre société et rouage incontournable de l'économie, doit répondre présent. Trop de reculs sociaux ont déjà été imposés depuis le début de cette présidence.

LE 18 SEPTEMBRE DOIT ÊTRE UNE JOURNÉE DÉCISIVE

Salariés, indépendants, PME, grandes entreprises : marquons ensemble ce jour d'une pierre blanche. Ensemble, arrêtons le recul social. Ensemble, reprenons confiance et montrons notre force collective ! ●



Le 18 septembre prochain, soyons toutes et tous dans la rue !
Le transport se mobilise, la France nous regarde. Avec l'UNSA-Transport pour la justice sociale, pour nos droits, pour notre avenir !



CONTACT PRESSE

Jérémy SASTRE

Secrétaire général UNSA-Transport
06 17 50 44 91



56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 Paris
Métro 7 Le Peletier • Métro 12 Notre-Dame-de-Lorette
01 42 82 09 13 • transport@unsa.org
www.unsa-transport.org



unsa.transport



@FedUnsa

